

# IP San Sebastián aterriza en Concepción: nueva sede impulsa la Educación Técnico Profesional en la Región

Acorde con los tiempos que vive Biobío, llega a nuestra zona esta entidad, la cual tiene una oferta presencial y online centrada en el área de la salud, además de disciplinas de la tecnología, administración y comercio.

Con 50 años de trayectoria formando técnicos y profesionales con calidad y visión de futuro, el Instituto Profesional San Sebastián llega a la Región del Biobío con la apertura de su nueva sede en Concepción, uno de los polos de formación de educación superior más importantes del país. El anuncio marca un hito relevante para la institución, que en la fase de consolidación de su plan estratégico (2025-2031), busca acercar el proyecto educativo a las regiones y fortalecer la formación técnico y profesional en los territorios.

La sede abre sus puertas con una oferta presencial vespertina y otra online.

La primera estará centrada en el área de Salud -técnico en enfermería, técnico en farmacia y técnico en enfermería e instrumentación quirúrgica-, incorporando un proyecto conjunto con la Universidad San Sebastián de educación interprofesional que permite desarrollar trayectorias formativas sin barreras, fortaleciendo su empleabilidad y desarrollo profesional.

"Llegamos a Concepción con la convicción de fortalecer el sector salud de la Región mediante carreras técnicas, con énfasis en calidad, integrando innovación, tecnología de vanguardia en simulación clínica y un enfoque interprofesional. Ofrecemos trayectorias formativas flexibles, tanto para quienes inician su camino en la educación superior,

como para titulados TENS que buscan especializarse, siempre con plena pertinencia territorial", afirmó Camila Torres, directora sectorial de Salud de IP San Sebastián.

A ello se suma la oferta académica online del instituto, en las áreas de tecnología y de administración y comercio para quienes buscan compatibilizar estudios, trabajo y vida familiar. Asimismo, en carreras altamente demandadas por los sectores productivos, entre ellas: técnico e ingeniería en ciberseguridad; técnico en programación y análisis de sistemas; técnico en infraestructura cloud; ingeniería y técnico en marketing digital; administración pública; ingeniería y técnico en logística, entre otras ([www.ipss.cl](http://www.ipss.cl)).

## REGIÓN DEL BIOBÍO: UNA ZONA ESTRÁTÉGICA EN PLENA TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

El arribo de IP San Sebastián se produce en un momento clave para la Región del Biobío. Su capital se ha consolidado como eje del sur del país, con una vida urbana en expansión, un ecosistema innovador y una de las poblaciones estudiantiles más grandes de Chile. Ese dinamismo exige instituciones capaces de leer las necesidades actuales y proyectar las competencias que demandarán los sectores productivos en los próximos años.



Ivette Monsalves, rectora de Instituto Profesional San Sebastián.

En este escenario, el instituto llega para fortalecer la oferta formativa desde un enfoque moderno, flexible y centrado en el estudiante en la formación para el trabajo, con trayectorias formativas que dialogan directamente con los desafíos de la Región en el ámbito de la salud,

tecnología, logística y servicios. El sello de IP San Sebastián -reconocido por su énfasis en competencias tecnológicas, trayectorias pertinentes a los sectores productivos, aprendizaje práctico e innovador que se alinea de manera virtuosa con la realidad penquista. Una ciudad que evolu-

ciona y que es capaz de transformarse frente a los desafíos regionales y que requiere técnicos y profesionales preparados para liderar cambios, emprender, mejorar procesos y contribuir al bienestar de sus comunidades.

"Queremos ser un puente entre la educación superior técnica

profesional y los sectores productivos de la Región del Biobío. Concepción nos abre sus puertas para expandir oportunidades y acompañar a más personas en su crecimiento, así como también conectarnos con el entorno relevante, entregando soluciones tecnológicas con innovación, aportando al territorio", afirma Ivette Monsalves Moraga, rectora de Instituto Profesional San Sebastián.

## UNA ALTERNATIVA QUE ENTIENDE A LOS ESTUDIANTES DE HOY

La entidad, conforme a sus propósitos institucionales, llega a contribuir a un escenario desafiante, en un ecosistema con diversas oportunidades académicas. Lo hace con una propuesta innovadora articulada con la Universidad San Sebastián y con trayectorias formativas pertinentes al sector productivo y con un modelo pensado especialmente para el perfil del estudiante adulto trabajador.

Quienes eligen estudiar en IP San Sebastián encuentran una institución que comprende sus ritmos, responsabilidades y aspiraciones. Son personas que trabajan, buscan profesionalizarse o reinventarse, son vencedores de barreras de lo imposible, capaces de innovar y que necesitan compatibilidad y flexibilidad, sin renunciar a la calidad.

## UNA INVITACIÓN A TRANSFORMAR

La llegada del instituto a la Región del Biobío amplía la oferta técnico y profesional en la zona con perspectiva regional y visión de futuro. La ciudad recibe un nuevo actor educativo que va a contribuir a dinamizar la formación técnico profesional en el sur de Chile.

"Invitamos a la comunidad del Biobío a conocer nuestra oferta, nuestras carreras y nuestro proyecto institucional. IP San Sebastián es una alternativa real para quienes buscan formarse con calidad y convertirse en protagonistas del desarrollo regional. Ven a innovar, ven a transformarte", indica la rectora Ivette Monsalves Moraga.



INSTITUTO PROFESIONAL  
SAN SEBASTIÁN

SEDE CONCEPCIÓN

Técnico en  
Enfermería\*

Técnico en  
Farmacia\*

Técnico en  
Enfermería e  
Instrumentación  
Quirúrgica\*

Infórmate sobre nuestra oferta de carreras en:

[admission.ipss.cl](http://admission.ipss.cl)

INSTITUTO PROFESIONAL ACREDITADO

NIVEL AVANZADO

DOCENCIA Y RESULTADOS DEL PROCESO DE FORMACIÓN  
GESTIÓN ESTRÁTÉGICA Y RECURSOS INSTITUCIONALES  
ASEGURAMIENTO INTERNO DE LA CALIDAD  
HASTA SEPTIEMBRE 2029



\*Carreras en jornada vespertina, Campus las Tres Pascualas, Lientur 1457, Concepción

VEN A  
INNOVAR.

ADMISIÓN  
2026